
まちの話題
第 26 回四国高等学校
空手道選手権大会

　昨年開催されたえひめ国体のレガシー（国体のた

めに整備された競技施設や用具）を使用した最初の

大会として伊予三島運動公園体育館で開催されまし

た。大会に出場した川之江高校空手道部は、男子団

体組手の部において準優勝の好成績を収めました。

（写真提供：川之江高校写真部　高橋萌さん）

6/16,17 第 11 回書道パフォーマンス甲子園
大会 PR ポスターなど発表

　PR ポスターは、三島高校 2 年山内天
あ ま ね

音さんがデザ

インしました。キャッチコピーは、川之江高校 3 年

越智未
み ら い

来さん発案の「筆よ舞え想いの華よ紙に咲け」

に決まりました。ほかにもパンフレット裏面、オリ

ジナルＴシャツ、オリジナル保冷袋も市内の高校生

がデザインし、それぞれ発表されました。
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NTT タウンページ・防災タウンページ
贈呈

　NTT タウンページ株式会社 ( 四国営業本部松本四

朗本部長 ) から贈呈されました。タウンページには、

本市の暮らしに役立つ行政情報が「市民便利帳」と

して掲載。また別冊の防災タウンページには、避難

場所や公衆電話の情報、災害への備えや対処法など

が掲載されており、各家庭などに配布されています。

6/20 土居東認定こども園 (仮称 )起工式

　土居町津根の建設予定地で行われました。同園は、

本市で初めての公立認定こども園で、土居町東部の

子育て支援の拠点施設として整備され、0 歳から小学

校就学前園児の発達を踏まえ、充実した教育・保育

環境を提供し、小学校教育への円滑な接続を目指し

ます。なお、平成 31 年 4 月から供用開始予定です。
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宇摩歯科医師会が歯牙保存液・幼児用
歯ブラシを寄贈

　宇摩歯科医師会（野村信治会長）から寄贈されま

した。歯牙保存液は、スポーツなどで万が一歯が抜

けた場合などの緊急保存液です。歯の根元にある歯

根膜が生きていれば歯を元の位置に戻すことで再び

機能を回復できる可能性があり、市内の保育園や幼

稚園、小・中学校、市民体育館などに常備されます。

6/21 日本善行会平成30年度春季善行表彰
受賞者の市長表敬訪問

　川之江高校野球部（青少年善行：野球部活動によ

る環境美化）と松柏小学校緑の少年団（青少年善行：

公共生活への貢献）が受賞したことを市長に報告し

ました。篠原市長は、「後輩に伝統を引き継ぎ、しっ

かりと頑張ってください」と激励しました。
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四国中央市長

篠 原  実

まちの話題
消防技術署内選考会
（レスキュー競技会 2018）

　消防防災センターで開催されました。第 47回消防技

術四国地区指導会への出場を目指し署内 4チームが「乗

り越える」「登る」「濃煙を通過する」など、災害現場

のさまざまな障害を想定した障害突破という種目で競

いました。見学した人たちは、消防隊員の速く、正確

な動きに見入っていました。

6/23 社会を明るくする運動

　市役所周辺で、社会を明るくする運動の啓発パレー

ドが行われました。東保育園の園児による鼓隊演奏

などの出発式が行われた後、四国中央地区保護司会

や更生保護女性会などの会員、市推進委員会など約

200 人が炎天下のなか、犯罪や非行のない社会の実現

を目指す活動の推進を懸命に呼びかけていました。
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川之江高校放送部、空手道部全国大会出場報告会

　放送部は、ＮＨＫ杯全国高校放送コンテスト愛媛県大会にて創作ラジオドラマ部門で最優秀賞受賞、ラジオドキュ

メント部門で優秀賞を受賞し、国立オリンピック記念青少年総合センターなどで開催される大会に出場します。また

空手道部は、愛媛県高等学校総合体育大会愛媛県大会空手道競技男子団体組手の部において優勝し、岐阜メモリアル

センター（で愛ドーム）で開催される平成 30 年度全国高等学校総合体育大会空手道競技大会に出場します。篠原市長

は、「しっかりと戦ってほしい。納得のいく放送、試合ができるよう祈念しています」と激励しました。
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